

Olimpiada para diseñar el futuro

La Escuela de Telecomunicación de la UVigo acogió ayer esta competición en la que más de 250 alumnos de institutos de toda Galicia mostraron innovaciones programadas por ellos mismos para mejorar la calidad de vida

S.F.

La Escuela de Ingeniería de Telecomunicación lanzó al inicio de este año el reto de diseñar y desarrollar prototipos y soluciones basadas en la telecomunicación y alineadas con el ODS 11 de la Agenda 2030 referido a las ciudades y comunidades sostenibles. A este reto respondieron 256 estudiantes de ESO, Bachillerato y FP de toda Galicia. Parte de ellos se dieron cita ayer en el campus de Vigo en la fase final de esta primera edición de la Olimpiada de Teleco, en la que se entregaron los premios de las categorías por equipos (ESO y FP) e individual (Bachiller).

Se trata de un evento organizado por primera vez en toda España de la mano de 20 escuelas de telecomunicación y el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicación. Para la directora de la EET de Vigo, Rebeca Díaz, "es un orgullo formar parte del equipo coordinador de estas olimpiadas, que supusieron un gran esfuerzo de trabajo entre los colegios profesionales y las escuelas de ingeniería".

Tras una fase de clasificación que comenzó el día 15, ayer acudieron al campus vigués 6 proyectos en equipo de alumnos de FP y otros 9 de la ESO. En esta categoría se entregaron seis premios (tres para la ESO y otros tres para FP), dos a la mejor propuesta técnica (400 euros) que recayeron en el IES Primeiro de Marzo y el CIFP Farixa; dos a la propuesta más original (300 euros) que fueron a parar para alumnos del Colegio Peleteiro y del CPR Daniel Castalao; y otros dos para la propuesta más alineada con el ODS 11 (200 euros) para el IES Pastoriza y el IES Monte da Vila.

Por su parte, en la competición individual, el primer premio fue para Xabier Garabato, del Colegio Peleteiro; el segundo para Rocio Fernández, del IES Ribeira do Louro y el tercero, para Noa Domínguez, también del IES Ribeira do Louro. ■



Artai, Ana, Coral, Juan y Jaime, del IES Primeiro de Marzo, ganadores del primer premio de ESO. FOTOS: ÉRIKA FERNÁNDEZ



Paola, Óscar, Álex, Manuel y Damián, del CIFP Farixa, ganadores del premio de FP.



Gran ambiente en la Escuela de Teleco.



Ganadores del tercer premio de FP.

